

Reportage

A Pradelles, une belle initiative en faveur de la découverte de notre région

Les Salaisons de Pradelles organisent pour des clubs de campings-caristes venant de toute la France des séjours permettant de découvrir notre région et notre patrimoine. Contactée quelques mois auparavant, Clara se charge de leur programmer un séjour sur mesure alliant découverte de nos produits et de notre territoire. Cette semaine de Pâques, c'est le club « Itineo » qui a pris ses quartiers à Pradelles, le temps n'était pas de la partie mais ceci n'entache pas la bonne humeur de nos joyeux visiteurs. Ils ont pu découvrir notre patrimoine grâce à des circuits organisés, le tout en bus local : l'Auberge Rouge, Coucouron et sa gastronomie, la source de la Loire, la distillerie Pagès qui produit la célèbre « Verveine du Velay ». La visite guidée de Pradelles par Dominique Béguin a conquis nos visiteurs, ils ont apprécié les nombreuses explications présentant la richesse patrimoniale de la cité aux trois ailes. L'an dernier, la palme revenait au musée de la Filature à Langogne. Notons le bel échange intergénérationnel : la cadette du club a 5 ans et la doyenne 90 ans.

Saluons cette heureuse initiative qui permet de faire découvrir nos terroirs de montagne et leurs richesses.



Article et photo de Marie-Claude Aurand